TABAREL

« Lauragais dans les arts » : les écoliers ont exposé à Toulouse

a classe de CP de Mme Orombel, du RPI de Tarabel (°) a participé

■ de Tarabel (°) a participé avec 18 autres écoles du Lauragais au projet éducatif et artistique « Lauragais dans les arts », organisé et financé par le Pôle d'équilibre territorial et rural (PETR) du Pays Lauragais. Ce projet, qui permet à des classes de primaire de bénéficier de l'intervention d'un artiste pour réaliser des projets artistiques sur une thématique liée à l'identité culturelle lauragaise, dure depuis bientôt 13 ans et a permis à quelque 9 700 enfants de s'initier à l'art.

Cette année, læ thème choisit par les élus du PETR du Pays Lauragais portaient sur des éléments essentiels du Lauragais: « Pays, paysans, paysages ». Sujet qui a tout de suite inspiré l'artiste Sandra Bignon, chargée d'animer la participation de Tarabel. Au terme d'un proiet alliant visite d'une ferme et rencontre d'un agriculteur (M. Codecco de Maureville), modelage à partir de terre directement récoltée dans un champ, description d'un imaginaire collectif lié à la terre à travers le récit puis



Les enfants de CP se sont rendus à Toulouse voir leur exposition de « Lauragais dans les arts »./Photo DDM.

l'expression corporelle; les enfants ont produit une œuvre profondément originale et puissante: une chorégraphie donnant à voir, en plein champ, leur relation à la terre et aux lieux par des gestes, des postures, individuellement ou en collectif. Sept des plus belles photographies de cette performance ont finalement été exposées à l'Espace Ecureuil de la Fondation Caisse d'Epargne pour l'art contemporain à Toulouse, à l'occasion de l'exposition « Nature en marche », qui réunissait d'autres travaux d'enfants réalisés dans le cadre d'un projet éducatif. Un petit voyage scolaire, en compagnie de l'enseignante, de l'artiste et du maire de Tarabel, Frédéric Migeon, a rempli les enfants fierté. Une clé USB présentant l'ensemble des projets réalisés sera offerte en fin d'année à chaque enfant et à chaque partenaire du projet par le PETR du Pays Lauragais.

(*) — Le Regroupement Pédagogique Intercommunal de Tarabel regroupe des enfants des communes de Caragoudes, Maureville, Mourvilles-Basses, Sègreville, Tarabel et Toutens.